
今から松橋支援学校高等部普通科の説明
をはじめます。



この学校の利点は人数が少ないことです。

人数が少ないので他の学年の人とも交流
がおおく先輩とも仲のいい学校です。各
教室にエアコンがついてるので快適に授
業を受けられます。

そして何と言ってもこの学校の先生には
おもしろい方が多いです。毎日必ず今日
何歩歩いたのかを歩数計で競い合ってる
先生方や、授業中におもしろいおやじ
ギャグを言ってくれる先生など、この学
校には、面白い先生方がたくさんいます。



この写真は２年生の授業風景ですが、先
輩は車いすから降りた方が文字を読んだ
り、字を書いたりするときに取り組みや
すい姿勢なので、卓上で書いたりしてい
ます。

このようにこの学校では授業の時自分の
やりやすいような配慮をしていただけま
す。



この学校の廊下は長く、何本かあるので
最初のうちは全然覚えられず苦労しまし
た。

しかも、冬はとてつもなく寒く夏も暑い
のでこの学校の廊下はいいところが全く
見つかりません。



この学校には筋トレ好きな先生方がお
られ、僕もよく筋トレをしています。

この学校の体育は、何かのスポーツを
やってそれをテストするのではなく、
体力づくりの運動が多い気がします。

冬には松支タイムトライアルという体
力向上及び筋力をつける授業があり、
２ヶ月にわたって行われます。

この授業の効果は大きく、最初のとき
は２０分で９００mだったのが、今では
１９００ｍこげるようになりました。



この学校には、寄宿舎があって、月曜
から金曜までそこに泊まることができ
ます。なので、家が遠くて通いにくい
という人でも安心です。

寄宿舎の先生方はやさしく、いろいろ
な趣味の先生がいるので、自分の趣味
の話もできます。

先輩方も学年の隔てもなく、学校の話
や勉強、最近の流行のゲームなどいろ
んな話ができます。

行事もたくさんあります。



年に一度きらり祭というこの学校の文
化祭みたいなイベントがあります。き
らり祭に向けて、総合的な探究の時
間・総合的な学習の時間を使って自分
の将来のための調べ学習をしました。

僕は、大学に行きたいと考えているの
で、熊本にある大学やその大学のバリ
アフリー面がきちんと整っているかな
どを調べて、きらり祭で発表しました。



年に２回、自分に合った進路・就労就
職先を探すために職業体験に行きます。

行く場所は自分が将来行きたいところ
や、こんなことをしたいなどの希望で
決定します。

在宅就労を目指す人は学校のパソコン
室で行います。

進学を目指す人は学校内に残って受験
勉強をします。



これは僕の体験学習の写真です

今年はコンピュータの専門学校で体験
学習を行いました。

２次元CAD、３次元CADという船や車の
設計などで使われるソフトで、いろい
ろなコマンドを覚えたり実際に作って
みたりしました。

正直すごく疲れました。でも、やって
いる間はすごい充実していました。

この体験は将来絶対に役に立つと思っ
ているので、いい体験だったとおもい
ます。



ご清聴ありがとうございました。


